

Felicita CEDHNL a CADHAC por 20 años de labor



0



A- A A+

02 de Abril del 2014

La presidenta de la Comisión Estatal de Derechos Humanos de Nuevo León, Minerva Martínez Garza reconoció la labor que ha mantenido la asociación Ciudadanos en Apoyo a los

Derechos Humanos, A.C. al acompañar a quienes han sido víctimas de violaciones a sus derechos.

Martínez Garza señaló que Cadhac ha sido una de las organizaciones civiles más activas en Nuevo León que desde hace 20 años realiza acciones para defender y promover los derechos humanos, impulsando ampliamente este tema en la agenda social y gubernamental.

La Ombudsman estatal dijo que la salvaguarda de los derechos humanos es una actividad conjunta en la que es imprescindible la participación social a través de agrupaciones comprometidas con la difusión y la visibilización de las problemáticas sociales e interesadas en el planteamiento de soluciones para establecer la paz y el desarrollo de las y los ciudadanos en condiciones de igualdad y libertad.

En representación de la Presidenta de la CEDHNL, el segundo visitador del organismo, Enrique Irazoque Palazuelos, acudió a la exposición “Compasión, con pasión, pasión”, evento conmemorativo del 20 aniversario de Cadhac.

La exposición es una compilación de retratos de integrantes de la asociación, voluntarios, personas víctimas y diversos participantes del equipo que han formado parte de la trayectoria de Cadhac en Nuevo León.